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Info: Seit 50 Jahren gibt es nun die Rehacare. Die Anfänge lagen in der Arbeit der
Verbände und Vereine, die sich damals um die Belange der Behinderten kümmerten. Das
macht die Messe auch heute noch aus, wobei die wirtschaftliche Seite deutlich
zugenommen hat. Projektleiter Hannes Niermann spricht über die Angebote und die
Philosophie der Messe.

Niermann antwortet auf folgende Fragen:

1. Was macht die Rehacare in diesem Jahr aus?

2. Was hat die Messe so international gemacht. Die Anfänge vor 50 Jahren waren ja ganz
anders?

3. Wir haben viel über neue Technik gehört, die in diesem Jahr gezeigt wird. Startet das
Thema gerade durch, digitale oder vernetzte Technik als Hilfsmittel und zur Unterstützung
der Pflege?

4. Das Rahmenprogramm und die Foren sind in diesem Jahr etwas verändert. Wie haben
Sie am Programm geschraubt?

5. Das M-Enabling-Forum gibt es zum zweiten Mal im Rahmen der Messe. Das ist eine
Gastveranstaltung, aber kann ich es mit meiner Rehacare-Eintrittskarte auch besuchen?

6. Die Rehacare hat die Besonderheit, dass sie auch eine Messe der Verbände, der
Selbsthilfe und des Sports ist. Was macht diesen großen Teil der Messe aus?
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